



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS La Universidad de Cara a la Sociedad”

Boletín de prensa N°11
Marzo 28 de 2011

UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS ELEGIDA COMO PRESIDENTA DEL COMITÉ DE SEGUIMIENTO A LA INVERSIÓN DE LAS REGALÍAS DEL META (CSIR)

El pasado 25 de marzo luego de un acto democrático que realizaron los 27 integrantes del comité **de Seguimiento a la Inversión de Regalías del Meta CSIR**, el Rector de la Unillanos Óscar Domínguez González, fue designado por la mayoría de votos para ejercer durante dos años, la presidencia de este órgano de control de las regalías.

El nombramiento que le han hecho a la Universidad según lo afirmó el dirigente del claustro académico, es una responsabilidad para la institución en tanto que es un referente social; se lee el territorio permanentemente, conocen sus necesidades y se hace prospectiva de lo que debe ser el futuro.

Agregó que la posibilidad de hacerle seguimiento a las regalías, coincide perfectamente con la tarea institucional y va a permitir realizar lo que han hecho otras regiones del país: “tener unos espacios de la sociedad que tengan la respetabilidad suficiente para hacer las recomendaciones respecto a las inversiones de las regalías”.

Dentro de los participantes del comité se encuentran instituciones de educación superior, estamentos de la sociedad civil, representantes de comunidades y asociaciones del Meta.

Algunos de los asistentes a la sesión que se llevó a cabo en un recinto de la Corporación Universitaria del Meta, expresaron que la decisión demuestra el liderazgo y representatividad que tiene la Universidad en la región.

Como tarea inicial el CSIR deberá acordar su Plan de Acción para desarrollar en el primer periodo de operación de esta instancia.

Marcela Blanco Rodríguez
Comunicaciones Unillanos
radio@unillanos.edu.co